



Nueva Alianza se suma a Va por México en la entidad

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

DE ÚLTIMA HORA el partido Nueva Alianza decidió sumarse a la alianza que conforma el PRI, PAN y PRD en el Estado de México, dándole la espalda a Morena que lo había buscado en semanas anteriores.

Durante la madrugada de este viernes la fuerza política tomó la decisión de sumarse a la coalición Va por México, por lo que se aplazó el registro de la alianza para este sábado, debido a que estaba prevista este viernes ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

"A la Alianza Va por el Estado de México, conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), se integra el partido Nueva Alianza. Así, serán cuatro fuerzas políticas las que defenderán el Estado de México", detalló la dirigencia del PRI en la entidad mexiquense.

El diputado federal del PRI dijo a medios que con la incorporación de Nueva Alianza la coalición esta "más fuerte que

nunca", además, señaló que se trata de una oportunidad para defender al Estado de México en los comicios del próximo 4 de junio, fecha en que se elegirá al nuevo mandatario de la entidad.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano mencionó que existen algunas diferencias entre el sol azteca en la entidad con el PRI, pero aclaró que son menores y no afectan en nada la coalición, luego de que por la mañana ningún representante de esa fuerza política asistiera a la firma del registro, lo que generó algunas preocupaciones; sin embargo, se aclaró horas después que fue por la anexión de Nueva Alianza y por ello, se canceló hasta este sábado.

El dirigente estatal del sol azteca, Agustín Barrera dijo a este diario en una breve mención que no hay algún problema en la alianza, sino que, por el contrario, en el día estaban en juntas recurrentes para alistar toda la documentación.

EL DATO

LA COALICIÓN en el Estado de México va con una mujer mientras que en Coahuila se designará a un hombre.

Virtualmente Alejandra del Moral podría ser la candidata que abandere a Va por México, luego de que el aspirante del PAN, Enrique Vargas del Villar declinó por un tema de género.

PVEM registra a Lenin Pérez como candidata en Coahuila

AL NO CONCRETAR un acuerdo para ir con Morena en Coahuila, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) decidió concretar una alianza con el partido local Unidad Democrática de Coahuila (UDC).

Ayer por la noche ambos institutos políticos anunciaron a Evaristo Lenin Pérez Rivera como su candidato para buscar la gubernatura del estado.

En su primer discurso como nuevo abanderado del Verde, Pérez Rivera aseguró que la alianza "traerá la alternancia a Coahuila".

Pérez Rivera también es el dirigente de la UDC y se espera que por la tarde de este sábado sea registrado como precandidato único, por lo que es probable que inicie este fin de semana su precampaña por la entidad.

El anuncio fue dado a conocer por la dirigencia estatal del Verde y diputada local, Claudia Rodríguez, quien también era una de las que aspiraba a ser candidata al gobierno de Coahuila.

Además, el anuncio se dio horas antes de que concluyeran los tiempos que tienen fijados los partidos para anunciar a sus candidatos electorales.

Redacción